Déclaration Intersyndicale des Elues et Elus du Comite National

Séance du 17 décembre 2024

Un projet d'accord Egalité Professionnelle en suspens

M l'Administrateur Général,

Lors de la dernière séance de notre Comité nous avons fait une déclaration intersyndicale à propos de la fin de négociation sur l'égalité Professionnelle. Cette déclaration faisait état de 4 revendications identifiées et attendues par les Organisations Syndicales et leurs négociateurs.

Lors du débat nous avions tous convenus que c'était bien un constat de désaccord entre la direction et les négociateurs mais qu'il restait deux séances pour trouver des compromis, ce qui est le propre des négociations.

Or, les deux dernières séances se sont soldées sans aucune avancées sur ces points.